

# La rotura del remonte cuestiona otra vez la seguridad en la Sierra

No hay UVI móvil y el parque de bomberos no funciona. Dos de los heridos denuncian el accidente ante la Guardia Civil

B. D.  
20 MINUTOS

El desplome parcial del telesilla Emile Allais, en el que resultaron heridas 23 personas, ha vuelto a cuestionar la seguridad en la estación de esquí, que cada fin de semana acoge a más de 30.000 personas.

Los bomberos de la capital llevan años denunciando que, aunque la estación cuenta con un parque de bomberos, no tiene ni personal ni dotación, con lo que son ellos los que deben acudir en caso de incendio y, si la situación es grave y hay problemas meteorológicos, no pueden ofrecer garantías de apagarlo a tiempo.

Por otro lado, durante este invierno se han producido ya, coincidiendo con fuertes nevadas, dos colapsos generalizados de tráfico en Pradollano, con centenares de usuarios retenidos sin poder salir incluso de sus hoteles ni utilizar sus vehículos una vez pasado el fin de semana.

## Seis personas ingresadas

Seis de los heridos en el accidente continuaban ayer ingresados con pronósticos de diversa consideración. Cuatro de ellos están hospitalizados en Traumatología, con diversas fracturas vertebrales y deberán permanecer ingresados entre siete y diez días. Los otros dos heridos están en el Clínico: la más grave es una mujer de 37 años ingresada desde el lunes en la UCI por una contusión abdominal que le ha provocado diversas fracturas dorsales. El director de la estación y el vicepresidente de Ceturza visitaron ayer los heridos.

23

PERSONAS resultaron heridas el lunes al desplomarse parte del telesilla Emile Allais

El accidente del telesilla ha desvelado, por su parte, la escasez de servicios sanitarios. La clínica de la estación no cuenta con UVI móvil y tampoco hay un quirófano para operaciones de urgencia. De hecho, la mayoría de los heridos del remonte tuvieron que

ser trasladados a hospitales de la capital.

Ceturza tiene acordado el telesilla, que no funcionará hasta que lo establezca la comisión de investigación abierta para esclarecer lo ocurrido. Dos de los heridos en el siniestro han denunciado los hechos ante la Guardia Civil.

Técnicos de la empresa que construyó el remonte -hace 22 años- lo inspeccionaron ayer para averiguar el origen del fallo. El gerente, Javier Pellería, dice que el mismo telesilla está en muchas estaciones sin que haya habido problemas.

## I. Jiménez PROFESOR UNIVERSITARIO «Las horas de deporte se cambiarán por créditos»

Ignacio Jiménez, asesor del nuevo Estatuto de la Delegación del Estudiante de la Universidad, presenta mañana el libro *Derechos y Deberes en la Comunidad Universitaria* (de la editorial Marcial Pons), una guía para el entendimiento entre profesores, estudiantes y personal de administración. ¿Cuál es la función de la Universidad?

Las universidades son servicios públicos y tienen que ser gestionadas como tales, con normas, obligaciones y derechos.

Una especie de legislación. Un Estatuto, que nace de la nueva Ley de Universidades de 2007, donde se nos dice que tenemos que modernizar las normativas para adaptarnos al futuro.



**BIO** Ignacio es profesor de Derecho y fue Defensor Universitario. Esta casado, tiene dos hijos y le gusta el senderismo y la bici de montaña.

Hasta ahora, ¿dónde se recogen estas normas? En un Real Decreto de 1954, en el que por ejemplo hay castigos por temas religiosos. Incluso por copiar en un examen se pueden expulsar varios años de la Universidad. Todo eso hay que cambiarlo para hacerlo constitucional.

¿Qué nuevos derechos tendrán los estudiantes? Entre otros, los estudiantes que realicen actividades de representación o deportivas podrán cambiar estas horas por créditos. Sus labores serán reconocidas de forma académica. Además de derechos sociales y de control del conocimiento (exámenes, calificaciones...)

¿Y deberes? Entre ellos cuidar el patrimonio de la Universidad y respetar los actos universitarios. Todos los comportamientos quedarán regulados y tendrán o su reconocimiento o su sanción. ¿Qué papel juegan los estudiantes en todo este entramado?

La Universidad de Granada tendrá por primera vez una delegación de estudiantes con 160 representantes, que tendrán voz y voto en las decisiones. **A. HUERTAS**

PUBLIRREPORTAJE

## top VIDEOJUEGOS

### Diversión al alcance de tu mano

Cumpleaños, Navidad, San Valentín... ¡Siempre hay que regalar cosas a los demás! ¿Y a ti cuándo te toca recibir algo chulo? Pero ya está bien. Seas chico, chica o simio superinteligente, te mereces comprarte algo bueno, bonito y barato, como los videojuegos para móvil de Vodafone. Elige, descarga y di adiós a aburridos viajes en bus, a hablar del tiempo en el ascensor... La diversión al alcance de tu mano.

### Pon tu cultura a prueba y hazte de oro

Conviértete en millonario virtual en cualquier momento respondiendo a todo tipo de preguntas. ¿Aceptas el reto? ¡Toda la emoción del concurso de la tele al alcance de tu dedo!

Envía **JUE MILLONARIO10** al 22521

### Un strike en una isla desierta

Disfruta jugando a los bolos en la fiesta más grande del planeta. Tendrás hasta 15 desafíos. ¿Podrás con ellos? Diviértete logrando strikes en 15 salvajes juegos en este paraíso tropical.

Envía **JUE PIB** al 22521

### Devuélvele el golpe al ladrillazo

El arcade que se ha convertido ya en un clásico, ahora con espectaculares gráficos en tres dimensiones. Descubre sus potenciadores de locura, niveles infinitos... ¡la caña!

Envía **JUE BBR3D** al 22521

### Construye tu propia aventura

Las pirámides de Egipto, el Taj Mahal, la torre Eiffel... Construye las siete maravillas del mundo ¡a base de torres y cajas! Combina colores y formas para levantar los edificios y ten cuidado con los derrumbes.

Envía **JUE WOBL** al 22521

### Gimnasia para tu cerebro

Pon a prueba tu inteligencia y estimula tu cerebro con los nuevos puzzles que te propondrá el Doctor Kawashima. Entrena a diario, averigua tu edad mental ¡y rejuvenécete!

Envía **JUE BM2** al 22521

### Juégatala en el concurso de tu vida

Diversión a tope con tus concursantes favoritos, un presentador muy socarrón y divertidos cuestionarios. Responde a más de mil preguntas y sé el más listo de la clase. ¡Atrévete!

Envía **JUE BUZZ** al 22521

## ¡Descárgatelos ya!

Si eres de Vodafone, envía gratis el código del juego al 22521. Ej. **JUE MILLONARIO10** al 22521

Legal: SMS gratuito. Precio de descarga: 4 (IVA incluido). Si el videojuego es Touch, HD o Sensor: 5 (IVA incluido). Conexión a Vodafone level no incluida. Precio de conexión: 0,09 (IVA incluido)/SMB. Precios válidos en Península y Baleares. Para más información [www.vodafone.es/ivo](http://www.vodafone.es/ivo)



## El arte de la rima, según El Chojín

SALIR hoy

El ciclo *La Música cantada* recibe al rapero madrileño El Chojín, que hablará de la génesis de sus rimas y pondrá temas clásicos del hip hop. El Chojín está en el libro *Guinness por rapear 921 palabras en menos de un minuto*. Teatro Alhambra. Calle Molinos, 56. A las 20 horas. Gratis.

**POESÍA**  
**Romances de García Lorca** → Lectura comentada del famoso *Romance Gitano*, obra del poeta nacido en Fuente Vaqueros, a cargo del poeta granadino y profesor de la Universidad Antonio Carvajal. Colegio Mayor Santa Cruz la Real. Calle San Jerónimo, número 22. A las 22 horas. Entrada gratuita.

**TEATRO**  
**¡Ay qué vecinos...!** → La compañía de teatro Buenos Aires presenta esta comedia titulada *¡Ay qué vecinos...!*, para echar unas risas en la tarde-noche de hoy. Teatro Isabel la Católica. Acera del Casino, número 9. A las 20 horas. La entrada cuesta 5 euros.

**MÚSICA Y CINE**  
**José Arbelo** → Recital del cantautor canario pero afincado en Granada José Arbelo y, antes, dentro del ciclo *Miércoles de cine* podemos ver un clásico en blanco y negro: *Con Faldas y a lo loco*, de Billy Wilder. La Tertulia. Calle Pintor López Mezquita, 3. A las 20 y 22 h. Entrada gratuita con consumición mínima.